



コミュニティセンター視察研修（十王地区）

地域情報化計画に基づく
情報化の推進について

情報センターが行なっていたプロ
バイダ事業については白鷹町アルカ
ディア財団に委託して行なっていた
が、町が実施していく意義は薄れて
いることから民間事業者の日本アル
カディアネットワーク（JAN・長
井市）による運営に移行する。

町誕生60周年記念事業に
ついて

記念式典 平成26年10月5日(日)
記念イベント
○我が家のお宝展
8月2日～8月24日

○いわさきちひろ展

9月27日～10月26日

○葛飾北斎展

11月8日～12月7日

会場 文化交流センターあゆむ

委員 保育士の派遣については今後
どのように考えているのか。
当局 現在は保育士の派遣は行なっ
ていない、当局と協議しながら方向
性を示していきたい。

有限会社ケイエスしらかの
経営状況について

大規模養豚場悪臭問題特別委員会

6月10日に特別委員会が開催さ
れ、大規模養豚場の状況について
当局から説明がありました。
4月30日に町と東根地域住
民と養豚業者による東根環
境保全会議が開催され、会
長に副町長、副会長に小山
沢区長と土地改良区地区代
表理事が選出された。

蔵王ファームの視察にお
いて、脱臭装置は強力な
ファンで臭いを一ヶ所へ集
め、水及びバークのフィル
ターを通して排出するもの
で、臭いを抑える効果は大
きいと報告を受けた。白鷹
にもいずれ導入予定という
考えであった。施設の現状
は、5月で汚物処理が終了
し洗浄を開始している状況
で、洗浄後に消毒を行う予
定である。豚の導入は流行



豚舎内視察風景